

FERROVIAIRE/INGENIERIE-SERVICES : Création d'un nouveau site de maintenance ferroviaire à Strasbourg

Le Réseau Express Métropolitain Européen, le RER alsacien, prévoit de s'étendre avec les premières lignes transfrontalières vers l'Allemagne. Pour assurer la maintenance des équipements, 2 nouveaux sites de maintenance devraient voir le jour, le 1er du côté de Metz/57, le second proche de Strasbourg/67. Côté strasbourgeois, les autorités allemandes et françaises lorgnent pour implanter un site entre l'usine [HEINEKEN](#) / T : 03.88.19.59.39 et la gare de Schiltigheim/67. Montant estimatif du projet strasbourgeois : 25 M€.

<https://www.heinekenfrance.fr/>